

Neuer Supermarkt: Ja oder Nein?

Abstimmung im Internet — BN plant Aktionen vor dem Bürgerentscheid



Auf dieser Wiese soll nach dem mehrheitlichen Willen des Stadtrates ein Edeka-Supermarkt gebaut werden. Doch viele Bürger halten das Bauprojekt für überflüssig. Nun soll ein Bürgerentscheid Klarheit bringen. Archivfoto: Horst Linke

VON MARIA DÄUMLER

Braucht Ebermannstadt einen fünften Supermarkt oder nicht? Diese Frage beschäftigt derzeit viele Bewohner. Ihre Meinung dazu können sie beim Bürgerentscheid am 29. Januar kundtun. Vorab aber können die Bürgerinnen und Bürger bei den Nordbayerischen Nachrichten im Internet über diese Frage abstimmen und das Thema im Forchheim-Blog diskutieren.

EBERMANNSTADT – Der für Sonntag, 29. Januar, angesetzte Bürgerentscheid zum Neubau eines Lebensmittelmarktes im Gebiet Frühwiesen (*wir berichteten*) wirft seinen Schatten voraus. So haben im aktuellen Mitteilungsblatt sowohl die Stadt Ebermannstadt als Befürworter des Bauprojektes, als auch der Bund Naturschutz, der sich gegen den zusätzlichen Supermarkt ausspricht, ihre naturgemäß unterschiedlichen Positionen nochmals ausführlich dargestellt.

Informationen über den Bürgerentscheid, den ersten in der Geschichte der Stadt, finden interessierte Bürger im Internet sowohl auf der Seite der Stadt Ebermannstadt unter www.ebermannstadt.de wie auch auf der Homepage des Bundes Naturschutz (BN), Ortsgruppe Ebermannstadt, unter www.bn.ebermannstadt.de

Ferner will die BN-Ortsgruppe mit Plakataktionen auf den Bürgerentscheid hinweisen. Zusätzlich werden Flyer mit Informationen zum umstrittenen Bauprojekt in vielen örtlichen Geschäften im Stadtgebiet ausgelegt.

Infos für alle Haushalte

Daneben soll eine Postwurfsendung, die alle Haushalte der Stadt erhalten, die Bürgerinnen und Bürger nochmals rechtzeitig vor dem Wahltermin über das Vorhaben informieren und dazu aufrufen, am Bürgerentscheid teilzunehmen. Schließlich wollen Mitglieder des BN die Stadtbewohner am Samstag, 28. Januar, an Ständen über das Vorhaben informieren.

Weil das Projekt „Bau eines Vollsortimenters im Gebiet Frühwiesen“, das der Stadtrat in die Wege geleitet hat (*wie berichtet*), in der Bevölkerung so umstritten ist, stellen die *Nordbayerischen Nachrichten* das Thema im Internet unter der Rubrik „Der Forchheim-Blog“ zur Diskussion.

Gleichzeitig können die Bürger im Internet unter www.nn-forchheim.de über das Bauvorhaben bis zum 26. Januar abstimmen. Die Frage „Braucht Ebermannstadt einen Supermarkt im Gebiet Frühwiesen?“ kann dort mit „Ja“, „Nein“ oder „Weiß nicht“ beantwortet werden. Ob der neue Supermarkt tatsächlich gebaut wird oder doch nicht – das können die rund 5550 Wahlberechtigten aus Ebermannstadt und den Ortsteilen beim Bürgerentscheid am Sonntag, 29. Januar, von 8 bis 18 Uhr mit ihrer Stimme entscheiden.

@ Diskutieren Sie mit unter blog.nn-online.de/forchheim, Voting unter www.nn-forchheim.de